



野網義一 議員

交通安全対策の充実！ 池田山進入路表示を

池田町は県下一の交通事故発生率という不名誉な記録だ。交差点を示す十字やT字マークが薄れて見えづらくなっているので修繕を。
交通事故が多く発生し信号が付けられない交差点にはカラー舗装を。

町長

人命に関わる問題なので予算の枠を多くとりたい。薄れている箇所は順次補修します。カラー舗装化も進めたい。

夜間交差点がわかりにくいところが多い、周辺のガードレールや支柱その他の標識のポール、電柱等に反射テープを貼り明確に。

町長

NTTの電柱等管理者と協議し新年度対応したい。

池田町の観光の目玉である池田山の入り口の表示を。

町長

池田山への案内は、新館の東側の壁や駐車場を利用し、わかりやすく表示します。



カラー舗装化が望まれる交差点（上八幡地内）

農業・環境を破壊する TPPに反対の表明を！

TPP（環太平洋戦略経済連携協定）に参加すると関税が撤廃され、大規模経営の北海道でさえ農業や酪農が壊滅的な打撃を受け、地域が崩壊すると、経済界も含め全道上げて反対している。池田町もほとんど耕作放棄地になる可

地元キャラクターをつくり 池田町の積極的PRを



清流国体のマスコットキャラクターのミナモは子供たちに大変人気がある。多くの市町で地元キャラクターが話題になっている。池田町も制作してPRしてはどうか。

可能性があり、また、食の安全面から考えても大変不安だ。

町長

相当な影響が出るのではと危惧している。国に対してTPPに参加しないよう要請します。

候補として、①ハリヨを町の魚に指定しマスコットをつくる。②お茶をテーマにする。③23年夏オープンする道の駅「池田温泉」は、片山市場にあり、小栗判官と照手姫の伝説にも登場する、照手姫をテーマにしてもいいのでは。
池田町をPRする盆踊りを普及するのの一考だ。

町長

ハリヨの指定は関係者と協議し決めたい。地元キャラクターについては道の駅完成時に検討したい。
池田町の歌の歌詞は大変いいのでイベントの際に親しみのもてる踊りとして普及できればと期待している。



片山市場で買い物をした照手姫（物語より）